Betrieb feiert 20-jähriges Bestehen mit speziellen Angeboten für die Kunden

PAULUS BÄDER & HEIZUNG



WWW.MITTELBAYERISCHE.DE ANZEIGE



Viel Platz für das Gespräch mit dem Kunden hat Winfried Paulus ir seinem neuen Beratungsraum geschaffen

PAULUS BÄDER & HEIZUNG

- > 1995 Gründung der Firma Paulus Bäder & Heizung durch Winfried Paulus.
- > Der erste Firmensitz befand sich in der Nagelschmied-Gasse in Schwandorf.
- > Umzug an den jetztigen Firmenstandort in der Fronber-ger Straße 38.
- > Der Handwerksbetrieb zählt
- > Spezialgebiete: Wärmepum pen, Solaranlagen, Komplett-Bad-Sanierungen, Alt- und
- > Zusatzgualifikationen: Winfried Paulus ist geprüfter Ener gieberater HWK (Handwerkskammer) und Innovations-partner der Firma Vaillant.
- Adresse: Paulus Bäder & Heizung, Fronberger Straße 38, 92421 Schwandorf
- ➤ Telefon: (09431) 41532
 ➤ Fax: (09431) 960954
- > E-Mail: fa.paulus@t-online.de
- > Internet: www.paulus-haus



Winfried Paulus bedankt sich bei Heinz Lotter. Er gehört mit zu der unden der ersten Stunde

Ein Profi feiert Geburtstag

Firma Paulus Bäder & Heizung in Fronberg wurde vor 20 Jahren gegründet

xtk. Bei Paulus Bäder und Heizung in Fronberg kann heuer ein runder Geburtstag gefeiert werden. Vor genau 20 Jahren hatte sich der Heizungs- und Lüftungsbau-Meister Winfried Paulus entschlossen. den Sprung in die Selbstständigkeit zu wagen. Das von Winfried und Sandra Paulus geführte Familienunternehmen, das auch anerkannter Ausbildungsbe-trieb ist, steht seit zwei Jahrzehnten für Qualität, kompe tente Beratung, aber auch für die Verbundenheit zur Oberpfalzer Heimat. Die Fronberger sind gefragte Ansprechpartner wenn es um Wärmepumpen, Solaranlagen oder die Kom-plettrenovierung des Bades geht. Bei ihnen ist man ebenso an der richtigen Adresse, wenn man die Haustechnik auf den allerneuesten Stand der Technik bringen möchte. So ist die Firma Paulus beispielsweise Spezialist für regenerative Energien. Der Betrieb selbst geht mit gutem Beispiel voran. So wird der Firmensitz in der Fronberger Straße 38 durch fast 70 Me ter tief sitzende Erdwärmeson den beheizt.

Das Firmenjubiläum soll natür lich gefeiert werden – mit at-traktiven, geldbeutelschonen-den Kunden-Aktionen. So wird Winfried Paulus allen Interes-senten, die sich mit dem Gedanken tragen sich ein neues Bad zu gönnen oder die Heizung zu rneuern, individuelle Geburts tagsangebote unterbreiten. Üb igens: Jetzt in die Rolle des Energiesparfuchses zu schlüp en, könnte, im wahrsten Sinne des Wortes, "günstiger" nicht sein. Die Firma Vaillant, mit denen Paulus seit vielen Jahren



Im Jahr 2002 zog Winfried Paulus mit seinem Betrieb in die Fronberger Straße 38 um

eng und vertrauensvoll zusammenarbeitet, spendiert jedem Kunden, der seine 28 Jahre oder noch ältere Heizung bis zum 30. Juni durch moderne Vail-lant-Produkte ersetzt, einen Energiesparbonus in Höhe von bis zu 700 Euro.

. Und auch Vater Staat zahlt bei der Modernisierung der Heiz-technik kräftig mit. Das Bun-desamt für Wirtschaft und Außenkontrolle hat für das Jahr 2015 ein neues Marktanreizprogramm aufgelegt. Wer zum Bei-spiel mit dem Einbau einer Wärmpumpe liebäugelt, kann mit interessanten Zuschüssen rechnen. Wer nun befürchtet, dass hinter dem Programm sich auch jede Menge Papierkram und Bürokratie verbirgt, der täuscht sich. Winfried Paulus klärt auf: "Der Kunde muss un

nur den Einbau bestätigen. Um den Rest kümmern wir uns. Apropos Abwickeln. Bei Paulus bekommt man alles aus einer Hand – von der Beratung, über die 3 D-Planung bis hin zur fer-tigen Installation. So arbeiten die Fronberger Experten auch eng mit renommierten Handwerkspartnerbetrieben zusammen, um dem Traum vom Traumbad auch Wirklichkeit werden zu lassen.

20 Jahre Paulus Bäder & Heizung das ist auch eine Erfolgs-geschichte, die aber nur ge-schrieben werden konnte, wei neben Service und Zuverlässigkeit auch auf Kompetenz durch Weiterbildung gesetzt wird, wie die vielen Zertifikate und Diplome in dem neu eingerich-teten und mit modernster Inormationstechnik ausgestatte

tem Beratungsraum beweisen Eines davon weist zum Beispie Firmenchef Paulus als geprüften Energieberater HWK aus.



Touchscreen-Technik hat bei aulus Bäder & Heizung Einzu





Komplett-Bäder, auch darauf haben sich Winfried Paulus und sein Team spezialisiert.